



Concours romand d'athlétisme de sociétés

Organisé par la FSG Martigny-Aurore
Stade Martigny-Bourg

Communiqué de presse

Pour sa deuxième édition, le Concours romand d'athlétisme de sociétés a été organisé ce samedi 16 mai 2009 dans le cadre du Championnat valaisan de Gymnastique et d'athlétisme au Stade de Martigny-Bourg par la FSG Martigny-Aurore.

Ouvert de 7 à 77 ans, le nouveau concours romand d'athlétisme par équipe répond à une volonté d'encourager les sociétés polysportives à relancer l'intérêt de leurs membres pour la pratique régulière des disciplines athlétiques telles que les lancers, la course et les sauts dans un esprit convivial et ludique.

13 équipes issues de 8 sociétés toutes romandes y ont pris part. C'est sur le stade de Martigny-Bourg que se sont retrouvées les équipes des cantons du Valais, Genève, Neuchâtel et du Jura. Très agréablement accueillies par la FSG Martigny-Aurore qui avait misé sur un temps radieux pour cette journée, elles ont pu mesurer l'évolution de leurs performances de groupe depuis le concours de Versoix en 2008 et se sont bien sûr empressées de lancer le fameux Vortex à plus de 80 m pour les plus entraînés.

Cette confrontation intercantonale des athlètes romands est d'ores et déjà planifiée en Romandie pour les prochaines années et notamment à Morat en 2009 avec de bonnes perspectives d'augmenter le nombre d'équipes participantes jusqu'à la Fête romande 2012 à Neuchâtel.